
 
Gruppo Assembleare 
Regione Emilia Romagna 
 

Il consigliere 

Gioenzo Renzi 

 
Viale Aldo Moro, 50 – 40127 Bologna 

tel. 051.6395774 – fax. 051.515286 – mob. 335.5728706 
grenzi@regione.emilia-romagna.it - www.gioenzorenzi.it  

Prot.19/2008                                                                                            Bologna, 12.02.2008 
                                                                             

                                                                                           Alla Voce di Romagna 
                                                                     Rimini                                                                                                                            

                                                                                                                      
COMUNICATO STAMPA 

 

 

Renzi chiede a Bruschini un monitoraggio della costa di Riccione per verificare 
lo stato e il ruolo effettivo delle barriere soffolte nel smorzare la forza delle 
onde. 
 
Il Consigliere Renzi, ha presentato questa mattina un’interrogazione a risposta 
immediata all’Assessore Regionale Bruschini, con la quale si chiedeva per quali 
ragioni alla cooperativa degli stabilimenti balneari di Cesenatico è stato concesso di poter 
raccogliere la sabbia accumulata in banchi a pochi metri dalla battigia e ai “bagnini” di 
Riccione no. 
 
La Regione, infatti, ha autorizzato alla cooperativa dei bagnini di Cesenatico di raccogliere 
la sabbia accumulatasi in questo modo, circa 20 mila metri cubi, ed effettuare il 
ripascimento dell’arenile per un tratto di circa 2 chilometri di costa, per un costo di circa 
50 – 60 mila euro che sosterranno gli stessi bagnini. 
 
L’Assessore ha risposto al Consigliere Renzi, che per quanto riguarda il tratto della costa di 
Riccione non è possibile prelevare la sabbia accumulata in banchi vicino alla battigia, in 
quanto nella zona in questione, che è sprovvista di scogliere, le onde si infrangono a soli 
tre o quattro metri dalla battigia. 
 
In poche parole, secondo il parere dell’Assessore, se si va a togliere la sabbia vicino alla 
battigia, in un tratto privo di qualsiasi barriera, si corre il rischio di aumentare l’erosione. 
 
Il Consigliere Renzi, preso atto di quanto esposto dall’Assessore Bruschini, ha richiesto, 
nella replica, se non sia allora necessario effettuare un monitoraggio della costa 
riccionese, dato che in alcune zone erano state disposte delle barriere soffolte 
con dei sacchi di sabbia, verificare il loro stato e se quest’ultime sono in grado di 
smorzare l’energia cinetica delle onde a una distanza maggiore dalla battigia oppure no. 
 
L’Assessore Bruschini si è reso disponibile nell’attuare la richiesta del 
Consigliere Renzi. 
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